12 Piéces
380 m?

Réf. 9434

6 850 000 €

St-dean-Cap-Ferrat
Maison a vendre (06230)
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Situé au coeur de Saint-dean-Cap-Ferrat dans un quartier tres calme
sur un jardin plat de 2700 m2, c'est une belle opportunité d'acquérir
une propriété au potentiel énorme.Parfait pour les familles ou les
couples qui recherchent le calme et l'intimité. Offrant un fabuleux
espace de vie qui s'ouvre sur une terrasse avec vue sur la piscine et le
jardin.Cette maison californienne d'époque d'environ 350 m? peut étre
agrandie ou rénoveée. Elle est composée de huit chambres et cing salles
de bain, salon, salle a manger, cuisine, bureau ; le tout sur deux

niveaux.Cette propriété de prestige bénéficie ...

Located in the heart of Saint-Jean-Cap-Ferrat in a very quiet area on a flat garden
of 2700 m2, this is a great opportunity to acquire a property with huge
potential. Perfect for families or couple seeking peace and privacy. Offering a
fabulous living area that open to entertainer terrace enjoying pool and garden
views.This Vintage Californian House of about 350 m2 and could be enlarged or
renovated. It is composed of eight bedrooms and five bathrooms, sitting room,
dining room, kitchen, study; all on two levels.This prestige property holds a blue
ribbon address, just a few minutes walk to New ...

MAGREY & SONS
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